



## Foodtruck-Start in Bernau

### Beitrag

Passend zum Frühlingsanfang hat der Foodtruck der neuen Kioskbetreiber Gschwendtner in Bernau-Felden seine Pforten geöffnet. Er befindet sich neben der Baustelle für das neue Strandbadgebäude und bietet bei schönem Wetter eine Auswahl an Pinsa, Pommes, Kaffee und Kuchen. Zusätzlich wird Anfang Mai ein Toilettencontainer aufgestellt.

Bitte beachten Sie auch die weiteren gastronomischen Angebote am See und im Ort. Die Wirte freuen sich über Ihren Besuch!

**Text und Bildmaterial: Gemeinde Bernau**



### Kategorie

1. Gastronomie



## Schlagworte

1. Bernau
2. Chiemgau
3. Chiemsee
4. Felden
5. München-Oberbayern
6. Umland